

問 葉山運動公園総合センターの利用形態は妥当か

答 利用状況により検討



西元和代

一般質問

西元
他の市町に比べスポーツ愛好者にとっての支援が手厚い津野町だが、新総合センター以前からの利用規定等で将来的な心配はないか。
川上教育長
まだ見直しの段階ではないと考える。管理委託は適任の団体が現れるまでの当面は直営で行う。

生涯学習課長
体育館



総合センター受付

西元

公共施設のいくつかは管理を委託している。町の関係団体等の利用には減免措置があるが、指定管理等を受けた組織が母体の維持と共に活発に企画・運営・発信できる料金形態になつているか。

また、承葉塾の宿泊は町外にも人気がありリピーターがいた。施設の不具合以外にも、費用対効果で課題があれば、用途や利用形態を検討し高齢者だけでなく幅広い世代に活発に活用されたい。今後の方向性は。

承葉塾に関しては、現在、給湯ボイラの不具合で宿泊できず固定客には迷惑をかけている。改修を行い3月までには従来に戻す予定である。この機会に、これまでの利用者側の状況を踏まえ、今後の活用方法を議論する。利用料金の在り方も来年以降に向けて見直しがなければならないと考える。

問 活発な運営が可能か

答 支援・指導で可能に

池田町長

各施設の利用料は条例の範囲内で指定管理者が徴収できるが、収益を得る仕組みが十分でなく、運営が厳しい施設もある。行政が直接、運営費・光熱水費の支援をするのではなく、地域の公共関連の受託事業で収益を上げ地域活動に活かしてほしい。そのための仕組みづくりの支援・指導をしていく。